

HOTEL BOOKING FORM
ИНДИВИДУАЛЬНАЯ ФОРМА БРОНИРОВАНИЯ

Участники Международного Юридического Форума несут личную ответственность за свое проживание. Специальные цены доступны только для участников мероприятия в гостинице «Астория». Пожалуйста, заполните форму и отправьте ее напрямую в гостиницу не позднее **12 мая 2025 г. (включительно)** по электронной почте okuznetsova@roccofortehotels.ru.

Начиная с **13 мая 2025 г.**, бронирование по специальным ценам возможно при наличии свободных номеров требуемых категорий.

The participants are responsible for their own accommodation. Special rates are available for the attendees at the Hotel Astoria. Please complete the form below and return it directly to the hotel no later than the **12th of May 2025, inclusive**. Contact person – e-mail: okuznetsova@roccofortehotels.ru

Фамилия/Surname:

Имя/Name:

E-mail:

Телефон/Telephone:

INDICATE TYPE OF ROOM:

ASTORIA HOTEL/ ГОСТИНИЦА АСТОРИЯ:

Classic room/Single occupancy 28 900.00 Rubles ☐
Классический номер (на 1 чел.) 28 900.00 рублей ☐

Classic room/ Double occupancy 32 800.00 Rubles ☐
Классический номер (на 2 чел.) 32 800.00 рублей ☐

Junior Suite/Single occupancy 38 900.00 Rubles ☐
Полу Люкс (на 1 чел.) 38 900.00 рублей ☐

Junior Suite/ Double occupancy 42 800.00 Rubles ☐
Полу Люкс (на 2 чел.) 42 800.00 рублей ☐

Junior Suite Cathedral view/Single occupancy 48 900.00 Rubles ☐
Полу Люкс с видом на собор (на 2 чел.) 48 900.00 рублей ☐

Junior Suite Cathedral view / Double occupancy 52 800.00 Rubles ☐
Полу Люкс с видом на собор (на 2 чел.) 52 800.00 рублей ☐

Classic Suite/Single occupancy 78 900.00 Rubles ☐
Люкс (на 1 чел.) 78 900.00 рублей ☐

Classic Suite/ Double occupancy 82 800.00 Rubles ☐
Люкс (на 2 чел.) 82 800.00 рублей ☐

Цены указаны за номер за ночь и включают 0% НДС.

Завтрак включен в стоимость номера, стоимость включенного завтрака – 3 900 рублей на человека/в день, включая 20% НДС.

Rates are per room per night, include 0% VAT

Breakfast is included in the room rate. The breakfast price is 3 900 RUR per person including 20% VAT

Дата заезда/Arrival date:

Дата выезда/Departure date:

Время заезда – 14:00. Расчетный час – 12:00 (полдень) по местному времени.

Check-in time: 2:00 pm Check-out time is 12:00 Noon

Ранний заезд и поздний выезд может быть организован при условии наличия свободных номеров и за дополнительную плату.
Guaranteed early arrival/late departure are confirmed at written consent from the Hotel and payment prior to the arrival date

Стоимость гарантированного:

- раннего заезда (время по раннему заезду) – 100% стоимости номера в сутки, стоимость завтрака включена
- позднего отъезда:
 - до 16:00 ч. – 50% стоимости номера в сутки;
 - после 16:00 – 100% стоимости номера в сутки

The cost of guaranteed:

- early arrival – 100% of room per night rate, breakfast included
- late departure:
 - before 04:00 pm – 50% of room per night rate;
 - after 04:00 pm – 100% of room per night rate.

Please complete with credit card details in order to make the booking:

Для гарантии бронирования, пожалуйста, предоставьте данные кредитной карты:

Credit Card no.:

Номер кредитной карты:

Card Holder Name:

Имя владельца кредитной карты:

Expiry Date:

Срок действия:

Card Holder Signature:

Подпись владельца кредитной карты:

CANCELLATION:

Written cancellation must reach the hotel no later than 72 hours prior to the arrival date, otherwise a cancellation charge of one night applies. The credit card holder will be charged in case of late cancellation or non-arrival with one night accommodation fee.

ОТМЕНА БРОНИРОВАНИЯ:

В случае письменной отмены бронирования, а также сокращения сроков проживания менее, чем 72 часа до заезда или в случае не заезда, аннуляционные санкции в размере одной ночи проживания будут списаны с предоставленной кредитной карты.

CONFIRMATION:**Подтверждение:**

The Hotel will confirm the reservation directly to you. ОТЕЛЬ "Астория" вышлет Вам подтверждение напрямую

Date: Signature:

Please return completed form to reservations department:

Tel: + 7 812 494 59 46
E-mail: okuznetsova@roccofortehotels.ru

JCS " Hotel Complex " Astoria"
39, Bolshaya Morskaya street
190000 St. Petersburg, Russia